



QUEDA MANUEL AÑORVE

Osorio Chong se va del grupo parlamentario y de la coordinación, no del PRI; acusa a Alito.

PÁG. 41

SERÁ LEGISLADOR INDEPENDIENTE

Osorio deja coordinación y bancada del PRI en Senado

“No voy a obedecer instrucciones para votar como le conviene” a Alito, dice

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El senador Miguel Ángel Osorio Chong anunció que dejará no sólo la coordinación, sino también el grupo parlamentario del PRI en la Cámara alta.

El exsecretario de Gobernación afirmó, en rueda de prensa, que aún no ha tomado una decisión si se integrará a alguna otra bancada, por lo que por ahora se mantendrá como legislador independiente.

“Es claro que no puedo estar, porque yo no voy a obedecer ins-

trucciones para votar como le conviene en sus acuerdos a Alejandro Moreno (dirigente nacional del PRI). Entonces no renuncio a mi militancia, pero por supuesto que no estaré en este grupo parlamentario”, dio a conocer.

Osorio Chong denunció la ilegalidad de la asamblea general extraordinaria de la bancada tricolor, convocada por siete de los 13 legisladores priistas, entre ellos Manuel Añorve y Mario Zamora, cercanos al dirigente nacional priista.

Refirió que en el alegato por la ilegalidad de la asamblea se salieron de la reunión los senadores Nuvia Mayorga, Eruviel Ávila y Claudia Ruiz Massieu, quienes habrán de decidir si se quedan o no en la bancada.

“Salgo solo, porque mis compañeros habrán de informar su propia



Anuncio. Miguel Ángel Osorio Chong, quien era líder del PRI en el Senado.

decisión; yo les respeto a mis tres otros compañeros que salieron. Ellos tendrán que reflexionar”, dijo.

Explicó que, pese a la “ilegalidad” se presentó a la asamblea para “dar la cara” y para aclarar ante dos notarios públicos y sentado en actas el manejo de los recursos de la bancada, el cual fue reconocido por los integrantes de la bancada.

Osorio Chong acusó que el propio Alito se presentó en el Senado, acompañado de dos de sus asistentes, para preparar su remoción como coordinador, pese a que horas antes había declarado que no tenía nada que ver con la decisión de siete legisladores.

Manuel Añorve, posteriormente,

defendió la legalidad de la reunión a la que –dijo– asistieron 12 de 13 senadores, y anunció que, en una votación secreta en urna, fue electo por ocho de 12 votos posibles (como líder de la bancada), ya que cuatro senadores se retiraron.

El legislador refirió que recibió el respaldo del senador Carlos Aceves del Olmo, quien, aunque no asistió a la reunión y, por lo tanto, no votó, expresó su “apoyo moral”.

Por la mañana, el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, afirmó que la salida de Osorio Chong y la llegada de Añorve Baños en la coordinación del grupo parlamentario del PRI “no va a afectar” los consensos en el Senado.